

Niños otra vez sacaron la cara por los chilotes en el inicio de la Teletón



SHOW DE AYER EN EL PREDIO ROSARIO HUEICHA DE ACHAO.

Ante la previsión de mal tiempo y falta de un espacio techado, se canceló el espectáculo de hoy en Quellón, donde sí habrá otras actividades.

Jessie Gípolou Brulé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Mientras anoche comenzó oficialmente la Teletón 2024, con la transmisión televisiva de las llamadas "27 horas de amor", centralizada en Santiago, en Chiloé desde la mañana de este viernes se registraron depósitos presenciales para esta cruzada, especialmente de comunidades educativas, en las tres sucursales del Banco Chile en la provincia: Ancud, Castro y Quellón.

Si bien las nuevas tecnologías permiten los aportes en línea, todavía fue posible apreciar a distintos establecimientos llegar hasta esta entidad financiera. Cristián Mansilla, gerente de la oficina quellonina informaba durante el día que "han venido 9 jardines infantiles a dejar su donación y hay dos que están por entregar sus aportes, aunque hoy atendemos en horario normal, mañana ya estaremos en 'modo Teletón', atendiendo desde las 8 a. m. hasta las 0 horas".

En cuanto a las cajas auxiliares del "banco de la Teletón", estas estarán dispuestas en las municipalidades de Dalcahue, Curaco de Vélez y Chonchi. Además, se anunció la disposición de alcancías municipales en los lugares donde se realizarán eventos masivos.

En la Municipalidad de Puqueldón, por ejemplo, ayer algunos lemuyanos ya entregaron sus donaciones. Fue el caso transmitido por Radio Nahuel de Juan Cármino, del Almacén Farmacéutico de Puqueldón, quien se trasladó hasta el consistorio para hacer su aporte. "Siempre, toda la vida, mi familia y yo... la vida tiene muchas vueltas y uno nunca sabe. Lo bonito es que vayamos todos a depositar, aunque sea un poquito, porque todo suma", invitó.

AFICHES

Además de los aportes presenciales, también están las opciones digitales en las que quien lo desee puede hacer el trámite desde su celular. "Hay afiches en las municipalidades de Quinchao, Puqueldón, Castro y en la Oficina de Quellón para que las personas tomen la foto y accedan a hacer la transferencia desde su celular", comunicó desde la capital Francisco Franulic, encargado de prensa del Banco de Chile.

En Quemchi la caja municipal funcionó ayer hasta las 19 horas y uno de los establecimientos que comunicó en sus redes sociales su donativo fue la Escuela Mil Paisajes, que logró reunir entre todos sus cursos, desde prebásica a octavo año, un millón de pesos. Una cifra considerable, tomando en cuenta que la meta a su-



ESCOLARES Y PÁRVULOS LLEGARON AYER HASTA LA SUCURSAL DEL BANCO CHILE EN QUELLÓN.

perar en la localidad es de poco más de 2 millones 600 mil pesos.

Lucas Cid, estudiante de prekínder del plantel, declaró que "vendimos juguetes, ropita y dimos dinero para los niños de la Teletón... y también bailamos en el gimnasio".

"Los niños son quienes más van al banco a hacer sus donaciones, porque en la actualidad tenemos también las opciones digitales, pero ellos lo pasan bien acá, hay globos, todos usamos las poleras de Teletón y está Teletón también", declaró Rodrigo Barrón, jefe de plataforma de la sucursal bancaria de Castro, lugar que el año pasado logró reunir 104.654.462, según informó la propia Fundación Teletón.

En Quellón, el Centro de Alumnos de la Escuela Adela García García fue el primero en acudir a la oficina bancaria local para entregar la suma de 711 mil pesos, recolectada a través de diversas actividades que reunieron a docentes, apoderados y estudiantes, según señalaron al medio local Quellón Informa.

TRASPIÉ

Para hoy sábado las comunas realizarán sus shows de la Teletón 2024 con artistas locales que se ofrecieron a participar, no así Quellón que debió cancelar el espectáculo por el mal tiempo y falta de lugar apropiado para desarrollar una actividad masiva.

"Nos da pena, tuvimos que cancelar el show por el

factor climático y de logística", comentó Ricardo Carrión, de la Oficina de Discapacidad del municipio, quien además expresó que "esperamos poder cumplir la meta del año pasado que fue de 2 millones y medio aproximadamente con otras actividades".

Eso sí, el sur de la Isla sí tendrá la "Pelucaton" en el hall del edificio municipal y la "Maratón de Molulco", que va hasta el centro de Quellón, donde se agruparán corredores, bomberos y camioneros, quienes durante el trayecto que dura de 5 a 6 horas llevarán una alcancía para recibir aportes en dinero.

Consultada la Municipalidad de Ancud sobre la organización de un programa alusivo a la iniciativa nacio-

nal como el resto de los consistorios chilotes, no hubo respuesta al cierre.

OPCIONES DIGITALES

Desde Banco Chile informaron que las donaciones digitales se podrán hacer en el sitio www.bancochile.cl o por medio del código QR que aparece de forma permanente durante la transmisión del programa en televisión. Al escanearlo con el celular, el usuario será dirigido a la página web respectiva o "botón digital".

Teletón 2024 y la entidad financiera anunciaron también la convocatoria para que gamers participen con el videojuego Fortnite. Mientras en 2023 el desafío fue ascender por un mapa con paisajes y elementos icónicos como los palafitos de Chiloé o el Reloj de Flores de Viña del Mar, para abordar un cohete y depositar monedas en una sucursal virtual en la Luna, este año la aventura comienza en el satélite natural de la Tierra, donde se debe tomar nuevamente un cohete, pero esta vez con rumbo a la Antártica.

La misión de los jugadores será recorrer el mapa desplegado detrás del hielo antártico, recolectando monedas para depositarlas en una sucursal digital de Banco de Chile, lugar que fue "construido por los nativos de este mágico lugar", se anotó en un comunicado.

Todos quienes logren la tarea deberán tomar una captura de pantalla con sus monedas y subirla en el sitio web del banco, para así poder ganar premios, según se difundió. ☺

COLEGIO CHILOÉ NECESITA CONTRATAR

PROFESOR/A DE EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA PARA REEMPLAZO

INTERESADOS COMUNICARSE AL 2 28403664
 O CORREO ELECTRÓNICO colegiochiloe@gmail.com

AVISO

Colegio Inalun requiere contratar **Asistencia técnica para:**

1. El área de Gestión Pedagógica: Capacitación para el desarrollo profesional docente y evaluación educativa.
2. Actualización de reglamento interno, de convivencia y evaluación educativa.

Solicita las bases al correo: secretaria@colegioinalun.cl o descargaslas en <http://centroinalun.webescuela.cl/>
 Plazo hasta el 11.11.2024